

## Lettre d'informations aux familles du 6/03/2022

# SOLIDARITE UKRAINE

Nous tenons à soutenir l'initiative mise en place par la municipalité de Mauron, le secours catholique et l'APEL du collège Marie-Immaculée qui organisent une collecte de dons pour les Ukrainiens.

Voici la liste exhaustive à respecter afin de ne pas congestionner la chaîne logistique par des dons non-livrables :

LOGISTIQUE	HYGIENE	SECOURS
<ul style="list-style-type: none"><li>- Lits de camp</li><li>- Sac de couchage</li><li>- Couverture de survie</li><li>- Vêtements (adulte et enfant)</li><li>- Matériel électrique : projecteurs, lumières, rallonges, générateurs.</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Gel et savon corps<ul style="list-style-type: none"><li>- Dentifrice</li></ul></li><li>- Brosse à dents</li><li>- Couches</li><li>- Lait maternelle</li><li>- Médicaments non périmés<ul style="list-style-type: none"><li>- Rasoirs</li></ul></li><li>- Mousse à raser</li><li>- Serviette hygiénique</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Gants à usage unique</li><li>- Masques chirurgicaux</li><li>- Matériel de suture</li><li>- Blouses médicales<ul style="list-style-type: none"><li>- Bandages élastiques</li><li>- Garrots</li></ul></li><li>- Lecteurs à glycémie</li><li>- Pansements hémorragiques</li><li>- Pansements</li><li>- Solutions antiseptiques</li><li>- Matériel médical : respirateur, défibrillateur, moniteur...</li></ul>

Vous pouvez déposer vos dons au collège privé dès ce lundi jusqu'à jeudi aux horaires habituels du collège. Ils seront ensuite transférés au centre culturel de Mauron où le Secours Catholique sera présent. Vos dons iront vendredi à St Avé où la Protection civile se chargera de les acheminer en Pologne.

De plus, à compter de lundi, les particuliers qui souhaitent proposer un hébergement ou un accueil pour les réfugiés Ukrainiens pourront se faire connaître par mail en mairie ([police@mauron.fr](mailto:police@mauron.fr)). Le recensement sera ensuite communiqué à la préfecture qui gèrera les propositions et les besoins.

Le chef d'établissement, Lydie SEVEGRAND